



Cofinanciado por el programa Erasmus+ de la Unión Europea



Proyectos en marcha

2019-1-ES01-KA116-063768/2020-1-ES01-KA116-078051

2020-1-ES01-KA102-077844/2019-1-ES01-KA102-061038

EXPERIENCIA Y OBJETIVOS

El Consorcio EWE (*European work experience*) actualmente está formado por 22 centros educativos de formación profesional de la Comunidad autónoma valenciana en España. Nuestro consorcio viene desarrollando proyectos de movilidad de estudiantes de formación profesional desde 2011. En 2018 conseguimos la Carta de movilidad de FP. La idea de crear el Consorcio surgió en 2011 con el objetivo de desarrollar la incipiente oferta de turismo activo en la Comunidad autónoma valenciana incentivando el Emprendedurismo y de esta manera poder crear nuevas empresas de calidad dotadas de personal cualificado técnica y lingüísticamente. Son más de 500 estudiantes los que, a través de nuestro Consorcio, se han podido formar en Europa a lo largo de estos años. El Consorcio actualmente representa al 90% de los centros educativos públicos de la Comunidad valenciana que poseen las enseñanzas de la Familia profesional de Actividades físicas. Los 2 centros públicos que quedan por pertenecer al Consorcio se integrarán para la convocatoria de 2021. En el Consorcio EWE también hay una representación de socios que son Centros educativos privados (6 centros). La coordinación en las acciones y el trabajo en equipo hacen de nuestro consorcio un claro ejemplo de que unidos se puede conseguir llevar a la práctica con éxito una idea común. Todos los centros educativos integrantes impartimos las enseñanzas de la familia profesional de actividades físicas uniéndonos la problemática derivada de unas enseñanzas reguladas por una ley educativa de 1995 que, por fin, se va a actualizar para el curso 2021/22. El perfil laboral del alumnado de formación profesional representado en estos proyectos está principalmente dirigido al sector del Turismo activo aunque se incorporan otras Familias profesionales como Comercio, Informática, Imagen y sonido, Servicios a la comunidad, Química y Agraria. Gracias a la Carta de movilidad, y ahora con la Acreditación Erasmus, estas Familias profesionales pertenecientes a los centros del Consorcio EWE podrán formar a sus estudiantes en Europa. Nuestros participantes son estudiantes de Formación profesional de grado medio cuyo objetivo profesional es titularse obteniendo un Curriculum europeo de calidad. La calidad de la formación profesional valenciana y española, y la experiencia del consorcio en anteriores proyectos facilitan a los participantes su primera experiencia laboral remunerada, sirva de ejemplo que al menos un 50% recibe una oferta de trabajo por parte de las empresas que reflejadas en el proyecto. La realización de esta formación les posibilitará la obtención de su título de Técnico además de las certificaciones EUROPASS que acreditarán las competencias adquiridas durante la movilidad. A corto y medio plazo pretendemos mejorar e incrementar el empleo juvenil de calidad en diferentes sectores económicos de la Comunidad valenciana adquiriendo competencias técnicas y lingüísticas en un entorno europeo.

En la actualidad participan en los 2 proyectos Erasmus+ 141 alumnos y alumnas de edades comprendidas entre los 17 a los 26 años que realizarán su Módulo formativo de prácticas (FCT) en empresas de dos países europeos diferentes durante 3 meses: Irlanda y Malta. Estos países han sido elegidos por su trayectoria en el desarrollo empresarial que les ha permitido salir de la crisis. El objetivo marcado por el Consorcio EWE es fomentar a medio y largo plazo el Emprendedurismo y así favorecer la creación de nuevas empresas gracias al "Learning by doing" de su periodo formación en centros de trabajo (FCT). También enviamos a 25 profesores a realizar un Job-Shading en empresas europeas de los diferentes sectores que involucran a las Familias profesionales representadas y principalmente al sector del turismo activo. Esta formación para el profesorado es un objetivo fundamental de la estrategia de internacionalización del Consorcio.

***Debido a la situación de Pandemia hemos tenido que promover y adaptar los recursos digitales que tenemos a nuestra disposición para que la organización, seguimiento y preparación de la experiencia Erasmus de nuestro@s participantes sea un éxito. En verano de 2020 pudimos enviar a 84 participantes gracias a este trabajo Online y este año...a 141.**

El Coordinador general del Consorcio EWE
José Toro García



<https://www.facebook.com/yedcv/>
[@consorcio_ewe](https://www.instagram.com/consorcio_ewe)

